

Hermanos y Hermanas

Quiero comenzar agradeciéndoles a todos por el arduo trabajo que realizan todos los días para mantener a sus familias mientras construyen proyectos de la más alta calidad de la manera más eficiente posible.

Con la excepción de las inauguraciones y cortes de cinta, antes y después, cuando la mayoría de nosotros estamos en las obras, el trabajo que hacemos no suele celebrarse y, a veces, no se aprecia. No somos los diseñadores, arquitectos o desarrolladores, pero sabemos que sin nuestras habilidades no habría más que hermosos bocetos, montones de dinero y cielos vacíos.

Esa falta de reconocimiento no puede lastimar nuestros egos, pero nos dificulta ganar las recompensas de nuestras habilidades y trabajo: salarios y beneficios; protección en el trabajo; y una oportunidad justa de competir por el trabajo. Hace que sea más difícil mantener nuestra industria llena del alto nivel de talento que necesita.

Es lo que hacemos juntos como Hermanos y Hermanas sindicales lo que marca la diferencia en estos frentes. Con nuestros empleadores, desarrollamos programas de capacitación que no están disponibles en ningún otro lugar. Participamos en la organización "de arriba hacia abajo" para convencer a los propietarios de proyectos de que respeten los estándares que hemos establecido mediante la contratación de contratistas sindicales y el uso de acuerdos laborales del proyecto (PLA). Hablamos con carpinteros no sindicalizados sobre cómo obtener los beneficios de la membresía sindical y con los jóvenes sobre los aspectos gratificantes de trabajar en los oficios y construir lo que nuestras comunidades necesitan.

Aunque las campañas políticas pueden verse complicadas por los intereses contrapuestos que tenemos cada uno fuera del sindicato, también son una parte importante de lo que hacemos. Lo que es más importante, preparan la mesa para los esfuerzos legislativos más enfocados que hacemos para mejorar y protegernos como trabajadores de oficios y miembros sindicales.

Después de otra ronda de elecciones nacionales y estatales, todos debemos unirnos para trabajar en esas iniciativas legislativas comunes. Las conversaciones que tengamos no se limitarán a un partido o candidato que apoyamos durante las elecciones. Cada funcionario electo tiene la oportunidad de trabajar con nosotros y ganar nuestro apoyo en el futuro. Durante muchos años, ha sido un grupo de "Republicanos de Davis-Bacon" el que nos ha ayudado a proteger los estándares salariales federales vigentes en la construcción financiada por Washington.

Sabemos que juntos somos más fuertes. Tenemos un sindicato que es capaz de desarrollar estrategias efectivas y coordinar la actividad de los miembros que gana. A medida que enfrentamos tiempos inciertos, cuidémonos unos a otros y mantengámonos enfocados en el importante trabajo que realiza nuestro sindicato.